
ATA DA REUNIÃO DO PLANEJAMENTO DE DESENVOLVIMENTO 1 

INSTITUCIONAL - CÂMPUS BIRIGUI . Aos vinte e dois dias do mês de março de dois 2 

mil e dezessete, realizou-se reunião, as 17 horas, no bloco A sala 125, presidida pelo servidor 3 

Deidimar Alves Brissi, os servidores docentes presentes: Aline Graciele Mendonça, André 4 

Luiz Crevelaro Gracia, Elisangela Aparecida Bulla Ikeshoji, Flávia Beatriz Rodrigues Prisco 5 

da Cunha e Maira Pincerato Andózia. Ausências justificadas: Érica Alves Rossi, Marco 6 

Akio Ikeshoji, Rafael Straiotto Mindim, Renato Correia de Barros.  Ausências não 7 

justificadas: (estudantes) Eliu Prachedes Moraes e Júlia da Silva Moura. I – ABERTURA 8 

DA REUNIÃO: Dando início à reunião o presidente faz a abertura. II – ORDEM DO DIA: 9 

Os servidores Deidimar Alves Brissi informa sobre a necessidade de responder o comunicado 10 

001/2017/PRE/CPPDI de 10/03/2017 recebido da reitoria. Foi elaborado o memorando 11 

217/2017-PDI de 22/03/2017 solicitando ao diretor do câmpus Birigui esclarecimentos sobre 12 

o motivo da não abertura dos cursos Proeja FIC e Tecnologia em RH, previstos no PDI 2014-13 

2018; assim como sobre a continuidade do Curso Técnico em Manutenção e Suporte em 14 

Informática, visto que no PDI 2014-2018 constava a descontinuidade da oferta a partir de 15 

2015 e; se teve algum processo que justifique essas alterações, com discussão com a 16 

comunidade e participação da comissão local do PDI, conforme regulamentação vigente. 17 

Solicita-se que seja encaminhado para essa comissão de PDI os documentos comprobatórios. 18 

O servidor Deidimar Alves Brissi destacou que a comissão local do PDI não cumpriu os 19 

prazos solicitados no comunicado 001/2017/PRE/CPPDI para entrega de documentos, porque 20 

o comunicado foi enviado sem o tempo necessário para que fosse possível agendar reuniões e 21 

providenciar os documentos necessários, mas, apesar da falta de tempo para os devidos 22 

procedimentos, na reunião de 15/03/2017 ações para coleta de dados foram feitas e nessa 23 

reunião de 22/03/2017. Em seguida, agradeceu o empenho de toda a equipe que está 24 

trabalhando intensivamente para atender no menor tempo possível, todas as solicitações da 25 

comissão central. A próxima reunião será realizada em 29/03/2017. Eu, Elisangela Aparecida 26 

Bulla Ikeshoji, lavrei a presente ata que depois de aprovada, será assinada por mim, pelo 27 

presidente do PDI e demais servidores. 28 

Elisangela Aparecida Bulla Ikeshoji ______________________________________________ 29 

Deidimar Alves Brissi _________________________________________________________ 30 

Aline Graciele Mendonça______________________________________________________ 31 

André Luiz Crevelaro Gracia ___________________________________________________ 32 

Flávia Beatriz Rodrigues Prisco da Cunha_________________________________________ 33 

Maira Pincerato Andózia ______________________________________________________ 34 


